

Evalúan Cuba y China aumento de cooperación en Justicia



La Habana, 27 feb (RHC)- El embajador de Cuba en China, Miguel Ángel Ramírez, y el viceministro de Justicia chino, Liu Zhiqiang, evaluaron este lunes la posibilidad de ampliar el acuerdo de cooperación firmado entre ambos países en la esfera judicial.

Durante el encuentro, Ramírez y Zhiqiang valoraron aumentar entre las dos naciones la capacitación profesional e intercambio de experiencias en esa esfera.

Por su parte, el viceministro chino ofreció información sobre cómo se inserta el proceso de reforma que lleva a cabo el gigante asiático en la rama judicial.

En tanto el diplomático cubano expuso aspectos relacionados con la actualización del modelo económico y social de la nación caribeña y la necesidad de que las leyes vayan aparejadas a las reformas.

En la reunión, las dos partes coincidieron en las excelentes relaciones de amistad que unen a ambos países y las amplias perspectivas de cooperación e intercambio entre sus Ministerios de Justicia.



Radio Habana Cuba